

Artikel vom 08.01.2020

Besichtigung Feuerwehrhaus

"Blick hinter die Kulissen" der Freiwilligen Feuerwehr Oberkotzau



Herzlichen Dank für die interessanten Informationen beim "Blick hinter die Kulissen" der Freiwilligen Feuerwehr. Überraschend war für viele Besucher die große Bandbreite an Aufgaben, die die Oberkotzauer Feuerwehr zu erfüllen hat. "Löschen-Retten-Bergen" - mit der Bereitschaft, rund um die Uhr ehrenamtlich für unsere Bevölkerung einsatzbereit zu sein. Wer einmal eine Rettungsschere in der Hand hatte, weiß, welche großartige Leistung erbracht werden muss, um Menschenleben zu retten. Großer Dank gebührt den Organisatoren, dem stellvertretenden Kommandanten Andreas Matthes, Pressesprecher Andreas Rieß, Sandra Merkel und allen an der Führung beteiligten Feuerwehrkameraden.